



Medienmitteilung

Datum 10. November 2021

Europcar wechselt den Standort am Messeplatz in Basel

Europcar AMAG Services AG
Steinackerstrasse 20
CH-8302 Kloten
Tel. 044 804 46 87
Fax 044 804 46 47

www.europcar.ch

Der grösste Autovermieter der Schweiz hat den Standort der Station Basel Messeplatz gewechselt. Neu werden die Kundinnen und Kunden am Riehenring 45 empfangen.

Die neue Station verfügt über grössere Räumlichkeiten, was sich positiv auf das Kundenerlebnis auswirkt und liegt nur rund 100 Meter vom alten Standort entfernt, am Riehenring 45 - gegenüber dem Congress Center Basel.

Europcar verfügt hierzulande über mehr als 90 Stationen. In Basel ist der führende Autovermieter der Schweiz insgesamt viermal vertreten: am Messeplatz, am Bahnhof Basel an der Güterstrasse 115, bei der AMAG Basel an der Reinacherstrasse 149 und am EuroAirport Basel.

Das Angebot am neuen Standort bleibt unverändert: Es umfasst wie bisher Personenwagen, Nutzfahrzeuge sowie Camper.

Die Öffnungszeiten der neuen Europcar Station Basel Messeplatz, Riehenring 45 sind wie folgt:

Montag – Freitag:	07.00 - 18.00 Uhr
Samstag:	07:00 - 13:00 Uhr
Sonntag:	08:00 - 12:00 Uhr

Bild: Celia Dias, Customer Sales Representative Europcar

Weitere Informationen: www.europcar.ch

Für Fragen wenden Sie sich bitte an:

Martin Helg
Leiter Marketing & Partnerships
Tel. 044 804 46 87
martin.helg@europcar.ch

Über das Unternehmen:

Europcar, der führende Mietwagenanbieter in Europa, gehört mit über 60 Jahren Erfahrung und rund 6 Millionen Mietwagennutzern zu den weltweit wichtigsten Marktteilnehmern. Mit einer durchschnittlichen Flotte von 200'000 Fahrzeugen in über 130 Ländern weltweit, werden den Kunden kurz- und mittelfristige Mietlösungen angeboten. Dank dem umfassenden Wissen im Mietwagensektor, profitieren Privat- und Geschäftskunden von umfangreiche Mobilitätslösungen. In der Schweiz ist Europcar der grösste Autovermieter. An mehr als 90 Stationen kann schweizweit über die bis zu 5'500 Fahrzeug starke Flotte verfügt werden. Europcar Schweiz gehört zur AMAG Gruppe.